

Confederación Argentina de Softbol

Sede del Campeonato Mundial Masculino Juvenil ISF Paraná 2012

Comunicado Oficial

Triunfo contundente frente a Puerto Rico y caída ajustada con Venezuela



17 de septiembre de 2012 (*Comunicación CAS*).- La Selección Argentina Masculina Mayor terminó hoy el segundo día de acciones en el Campeonato Panamericano de Softbol, que se está disputando en la ciudad de Medellín, Colombia, con récord de 2-2, luego de caer frente al campeón panamericano Venezuela por 1-0 y de superar a Puerto Rico por 10-0, en cuatro entradas.

En lo que fue su tercera presentación en el certamen, Argentina perdió esta tarde con Venezuela por 1-0, en un juego que fue muy cerrado, y que vio una gran actuación de los lanzadores de ambos conjuntos, que predominaron claramente por sobre las ofensivas rivales.

Venezuela anotó la única carrera de partido en la parte alta de la segunda entrada, cuando el receptor Rafael Flores llegó a primera por preferencia de fildeo (John Zambrano había bateado sencillo), avanzó a segunda conun suave roletazo al pitcher, y llegó a tercera gracias a un wild pitch. Finalmente, con dos outs en la pizarra, fue traído al plato por Carlos Ojeda con un sencillo que se internó en el jardín central.

Eso fue todo lo que necesitó el abridor venezolano John García, que lanzó 6.2 entradas y solo permitió tres hits para blanquear a la ofensiva nacional. En el sexto episodio, el manager venezolano envió de relevo al zurdo Erick Urbaneja para enfrentar a los bateadores (también zurdos)Fernando Petric (elevado al jardín central) y Pablo Montero (base por bolas), para luego volver a dejarle el círculo a García.

Argentina amenazó en la parte baja del quinto episodio. Francisco Sabaté alcanzó la primera base con infield hit, y fue reemplazado por Juan Brandauer. El bahiense avanzó a segunda luego de un rolling a la intermedia, y a tercera con eleva al right field. Sin embargo, Germán Sacks se ponchó dejando el empate en la antesala. En la sexta entrada Argentina puso corredores en primera y segunda con un out (base por bolas para Pablo Montero y Bruno Motroni, que llegó por error defensivo). Sin embargo, Bittor se ponchó y Mariano Montero falló con rola al lanzador para terminar la amenaza.

En la séptima entrada, Argentina volvería a tener el empate en posición anotadora. Con dos outs, Manuel Godoy ingresó como bateador emergente y conectó doble. Sin embargo, Leonardo Latasa (que ingresó como bateador por Sacks) se ponchó para el último out del partido.

Juan Potolicchio cargó con la derrota por Argentina, cubriendo la ruta completa sin recibir ningún apoyo de su ofensiva. El hombre de esperanza solo permitió 4 hits y 1 carrera, ponchando a 13 rivales.

Victoria contundente frente a Puerto Rico

En el segundo partido del día, Argentina pudo resolver rápidamente su encuentro frente a Puerto Rico, superándolo por 10-0 en cuatro entradas de juego. El lanzador ganador fue Lucas Mata, que trabajó por un lapso de dos entradas, y recibió el relevo de Maximiliano Montero que lanzó los dos periodos restantes. Entre ambos, se combinaron para dejar sin hits ni carreras al equipo caribeño.

Argentina explotó ofensivamente en la apertura del segundo inning, cuando conectó seis hits y anotó ocho carreras para poner a resguardo el partido. Las otras dos anotaciones vendrían en la tercera entrada, sumando las diez carreras que le permitirían terminar el partido en el cuarto episodio.

Con este resultado, Argentina termina el segundo día de acciones con récord de 2 victorias y 2 derrotas, y mañana se medirá con Canadá, uno de los grandes candidatos para pelear el primer lugar en este torneo.